

Confirma Alemania que EE.UU. no realizó solicitud de retirada de tropas en su territorio



Berlín, 15 jun (RHC) El Gobierno alemán, anunció la semana pasada que no había recibido confirmación oficial por parte de Washington sobre la decisión de Trump, de retirar fuerzas de su territorio o de romper acuerdos de la OTAN.

El ministro de Exteriores de Alemania, Heiko Maas, comentó durante un programa de la cadena ZDF las informaciones que indican que Washington planearía retirar 9 500 de sus 34 500 soldados presentes en territorio alemán.

Este alto funcionario germano destacó que "la decisión no fue consensuada al 100 % dentro del Gobierno de EE.UU.", por eso "no sorprende" que no haya acordado la iniciativa con Berlín.

Cuando le han preguntado sobre el trato bilateral entre Alemania y EE.UU., Maas ha reconocido que la relación entre esos dos países es "complicada"

El presidente de EE.UU., Donald Trump, anunció durante una conferencia de prensa que su país reducirá su número de tropas en Alemania.

"Alemania, como saben, es morosa en sus pagos a la OTAN", señaló el inquilino de la Casa Blanca, agregando que Berlín debe "miles de millones" de dólares a la alianza.

"¿Por qué Alemania le paga a Rusia miles de millones de dólares por energía y luego se supone que debemos proteger a Alemania de Rusia? ¿Cómo funciona? No funciona", declaró el mandatario.

Alemania afirma no haber recibido confirmación oficial de la retirada parcial de tropas de EE.UU.

"¿Por qué deberíamos hacer lo que estamos haciendo si no pagan?", preguntó Trump. "Hasta que paguen, retiraremos a algunos de nuestros soldados", dijo el presidente.

Actualmente en Alemania están desplegados unos 34 500 soldados estadounidenses. Tras el redespiegue solo unos 25 000 permanecerán en el país europeo.

Poco después del anuncio de Donald Trump, la embajadora alemana en EE.UU., Emily Haber, declaró que las tropas estadounidenses están en Europa para defender la seguridad transatlántica y ayudar a proyectar el poder de EE.UU. en otros territorios.

"Nuestra cooperación en asuntos militares y de seguridad siempre ha sido muy estrecha y lo seguirá siendo", dijo Haber. "Las tropas estadounidenses [...] no están allí para defender a Alemania. Están allí para defender la seguridad transatlántica [...] También están allí para proyectar el poder estadounidense en África, en Asia", agregó la diplomática.

A principios de junio, varios medios reportaron, citando fuentes anónimas, que el mandatario norteamericano ordenó retirar 9.500 soldados de los desplegados actualmente en Alemania, señalando que la operación debería concluir antes de septiembre de este año.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/225797-confirma-alemania-que-eeuu-no-realizo-solicitud-de-retirada-de-tropas-en-su-territorio>



Radio Habana Cuba